

جائزة الشارقة للتميز الخليجية

عن الجائزة

هي جائزة مخصصة للمنشآت الكبيرة (عدد موظفين 250 فما فوق) والمنشآت الصغيرة (عدد موظفين 9 – 49) والمتوسطة (عدد موظفين 50 – 249) ويتم ترشيح الفائزين بها من كل دولة من دول مجلس التعاون الخليجي عن طريق رئيس وأعضاء مجلس الأمناء، وتستهدف الجائزة تفعيل دور القطاع الخاص في مسيرة التكامل الاقتصادي على مستوى دول المجلس وتعزيز اندماجه في الاقتصاد العالمي وتهيئة المناخ الاستثماري وتعزيز قدراته التنافسية وتمكينه من الاستفادة من قيم الجودة والريادة والابتكار. يعتمد الترشيح في هذه الجائزة على حصول الشركة على المراتب الأولى في مجلة فوربز العالمية.

وتشمل هذه الفئة جميع القطاعات ومن بينها الجائزة:

- قطاع الصناعة
- قطاع التجارة والتجزئة
- قطاع الخدمات العقارية
- قطاع السياحة والضيافة
- قطاع التعمير والبناء
- قطاع الخدمات المالية
- قطاع المواصلات والخدمات اللوجستية
- قطاع التعليم
- قطاع الصحة
- قطاع الخدمات الرقمية

الشروط والاحكام:

يعتمد ترشيح المنشأة في الجائزة استيفاء الشروط التالية:

- ممارسة نشاطها الاقتصادي في المملكة العربية السعودية أو دولة الإمارات العربية المتحدة أو مملكة البحرين أو دولة الكويت أو سلطنة عمان أو دولة قطر
- لديها رخصة سارية المفعول وأن تكون عضواً في إحدى غرف التجارة والصناعة بأي من الدول المحددة أعلاه أو تملك رخصة سارية المفعول من أي هيئة منطقة حرة في أي من هذه الدول
- مضى أكثر من ثلاث سنوات على بداية عملها
- تتمتع بوضع مالي وقانوني سليم
- لا يتم ترشيح الشركة مرة أخرى في نفس فئة الجائزة إلا بعد مرور دورتين من تاريخ حفل التكريم

الوثائق المطلوبة

سيتم طلب من الشركة المرشحة المستندات التالية:

- نسخة سارية عن رخصة مزاولة النشاط الاقتصادي
- نسخة سارية عن عضوية انتساب المنشأة في إحدى غرف التجارة والصناعة في الدولة التابعة لها
- الهيكل التنظيمي للمنشأة



Sharjah Gulf Excellence Award

About the Award

The Sharjah Gulf Excellence Award is for large organizations (No. of employees 250 and above) and Small (No. of employees 9 – 49) and Medium (No. of employees 50 – 249) organizations established in any of the GCC Countries (Saudi Arabia, Oman, Qatar, Bahrain, Kuwait, and UAE). The winners are nominated from each country through the chairman and members of the Board of Trustees. The nomination of this award depends on the company obtaining the first ranks in Forbes Magazine.

Sharjah Gulf Excellence Award includes all categories as:

- Manufacturing sector
- Trade and Repairing Services sector
- Real Estate and Business Services sector
- Tourism and Hospitality sector
- Construction sector
- Financial Services sector
- Transportation and Logistics sector
- Education sector
- Health Care sector
- Digital Services sector

Terms & Conditions

The organization wishing to apply must meet the following terms and conditions:

- Exercise its economic activity in any of the above mentioned GCC Countries.
- Must have a valid license (based on economic activity), a membership with the Chamber of Commerce and Industry in any of the GCC countries and/or a valid license from any Free Zone Authorities in the GCC.
- A minimum of three years of operation.
- Sound and clear financial and legal standing.
- Re-winning in the award is recommended after 2 cycles from date of ceremony.

Required Documents

The award office will request the following from the winner:

- Valid copy of its Economic Activity License.
- Valid copy of Membership (Any Chamber of Commerce & Industry in GCC)
- Organizational structure.